

Alza del petróleo cierra fructífera semana económica en Venezuela



Caracas, 20 ago (RHC) El alza de la cotización del petróleo hasta 39.40 dólares el barril completó la semana noticiosa que concluye con importantes avances en la política gubernamental para robustecer la economía de Venezuela.

Su valor subió 3.86 dólares, esto es un 10.86 por ciento en comparación con el registro de los siete días anteriores, que fue de 35.54, según una nota oficial del Ministerio de Petróleo y Minería.

Aunque dista de promedios muy lucrativos, es una buena nueva para las finanzas del país suramericano, que afronta una delicada situación precisamente por los bajos precios del petróleo y la guerra económica perpetrada por la oposición.

Ello se une a las expectativas por el comercio en la frontera con Colombia, reabierto recientemente, y que solo en esa franja podría beneficiar a millones de venezolanos.

Así lo aseguró el gobernador del limítrofe estado de Táchira, José Gregorio Vielma, para el que las mayores potencialidades están concentradas en los sectores automotriz, industrial, textil y del transporte.

Durante su intervención en la reunión comercial binacional realizada en la sede de la Cancillería venezolana, Vielma informó acerca del interés de las dos naciones en industrializar la frontera luego de

potenciar las balanzas comerciales en la venta de combustibles, productos cárnicos y lácteos.

Asimismo, la ensambladora Toyota, ubicada en Cumaná, estado Sucre, prevé iniciar la exportación de vehículos a países de América Latina a partir de 2017, toda vez que reinició sus operaciones de ensamblaje de los modelos Runner, Corolla y Hilux.

La empresa, líder entre las de su tipo en la incorporación de elementos nacionales a la producción, inició en 2015 la exportación de tres piezas a Argentina y sus gerentes esperan incrementar esa cifra a 15 en los próximos meses.

Por otra parte, los gobiernos de China y Venezuela consolidaron la cooperación para el desarrollo productivo y logístico, durante la V Reunión de la Secretaría Técnica de la Comisión Mixta de Alto Nivel celebrada en esta capital.

En virtud de los nuevos acuerdos rubricados, se debe concretar la importación de vehículos destinados a la carga pesada y otros para la repartición de alimentos refrigerados y productos farmacéuticos.

Allende los mares, sobresale la visita de la ministra de Relaciones Exteriores, Delcy Rodríguez, a Irán, Arabia Saudita, Turquía y la India, como parte de una gira para lograr consenso internacional acerca de la necesidad de acordar precios justos y estables en el comercio petrolero.

Rodríguez revisó las agendas de colaboración bilateral con esas naciones, rubricó convenios con cada una de ellos en dispareos sectores económicos y, en el caso específico de Nueva Delhi, firmó la expansión del programa de libre comercio bilateral.

Especial significación tuvo el anuncio realizado por el presidente Nicolás Maduro, acerca de la definición de una inversión de cuatro mil 500 millones de dólares y las próximas firmas de convenios por 20 mil millones más, para impulsar la Zona de Desarrollo Estratégico Nacional Arco Minero del Orinoco, ubicada en el estado Bolívar.

Se trata, explicó el jefe de Estado, de una fuente de ingresos que permitirá destinar más recursos a los programas sociales impulsados hace 17 años por la Revolución Bolivariana.

En el período a punto de concluir también resaltó el recorrido nacional iniciado por Constituyentes de la Patria, para promover la defensa de la Carta Magna vigente en el país desde 1999.

Integrado por participantes en la elaboración de la Constitución de la República Bolivariana, el grupo emprendió a principios de agosto encuentros con representantes de los Poderes Públicos, con el propósito de condenar el chantaje y las amenazas de la oposición contra los líderes de esas y otras instituciones estatales.

Las manifestaciones populares de apoyo a la Misión Abastecimiento Soberano y Seguro, impulsada por Maduro, más las conquistas de una medalla de plata y dos de bronce en los Juegos Olímpicos Río de Janeiro-2016, también destacaron en el contexto noticioso de la nación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/103283-alza-del-petroleo-cierra-fructifera-semana-economica-en-venezuela>



Radio Habana Cuba